

# Sportler nicht zu schlagen

## ASC Ansbach beim Automobil-Slalom des MSC Jura – Sommerpause bis Ende Juli

ANSBACH (mhz) – Einen heißen Tanz um die Pylonen beim Automobil-Slalom des MSC Jura versprach nicht nur die aufgebaute Strecke auf der Ortsverbindungsstraße Reuth unter Neuhaus und Bergen dem ASC Ansbach. Auch der Wettergott meinte es sehr gut und sorgte am jüngsten Rennwochenende mit strahlendem Sonnenschein für gut gelaunte Teilnehmer.

In altbewährter Manier ging am Samstag die Klasse 1 wieder als erstes an den Start und lieferte die ersten Zeiten. Florian Henninger verlangte seinem Daihatsu Cuore alles ab und sicherte sich deutlich Platz eins vor seiner Frau Barbara, beide ASC Ansbach. Platz drei ging an Wieland Koch vom veranstaltenden Verein MSC Jura.

Weiter ging es in der Klasse 5 mit Startern für den ASC Ansbach. Wegen von Pylonenfehlern in beiden Wertungsläufen erreichte Rainer Hoffmann nur Platz sechs, Erich Ziegler sicherte sich Platz acht in der mit 13 Teilnehmern sehr gut besuch-

ten Klasse. Der Sieg ging an René Ehrngruber, MSC Jura. In Klasse sechs scheint sich eine feste Reihenfolge für dieses Jahr abzuzeichnen. Der Sieg ging an Ralph Beck vor Norbert Wendel, beide MSC Bechhofen. Die Starter für den ASC Ansbach folgten ab Platz drei mit Karl Schopf, Inge Süß und Joachim Hofmann.

### Verbesserte Fahrzeuge

Bei den verbesserten Fahrzeugen ging Daniela Ziegler auf einem Honda CRX für den ASC an den Start. Nach einem Pylonenfehler im ersten Wertungslauf musste der zweite Lauf passen. Leider reichte die Zeit nur für Platz elf – aber am Sonntag wartet ja eine weitere Chance auf Sie. Der Sieg ging an Maik Konrad auf einem Opel Kadett C.

Neuer Tag, neuer Streckenaufbau, gleiches Wetter und gleiche Ergebnisse wie am Samstag in der Klasse 1. Florian Henninger ist auf dieser Strecke nicht zu schlagen und so siegte er wieder vor seiner Frau Barbara und Wieland Koch.

Die Klasse 5 sorgte für Abwechslung – hier ging der Sieg an Tim Kattinger vom MSC Jura. Rainer Hoffmann konnte einen fehlerfreien Lauf liefern und sicherte sich dadurch Platz sechs, Erich Ziegler erreichte heute Platz zehn von der erneut stark besetzten Klasse.

Die Klasse 6 schaute es sich bei der Klasse 1 ab und lieferte die gleiche Ergebnisliste wie am Vortag. Sieg für Ralph Beck vom MSC Bechhofen, Karl Schopf, Inge Süß und Joachim Hofmann, alle ASC Ansbach, erreichten die Plätze drei bis fünf.

Auch Daniela Ziegler hielt an dem Ablauf vom Samstag fest. Pylonenfehler im ersten Wertungslauf, der saubere Wertungslauf zwei sicherte ihr Platz neun in der Klasse zehn. Der Sieg in dieser Klasse ging an Ralf Rausch vom MSC Jura.

Jetzt wartet eine kleine Sommerpause auf die aktiven Mitglieder des ASC Ansbach. Am 23. Juli geht es für die Slalomfahrer beim NAC Salzgitte weiter mit den Läufen zur Deutschen Amateurslalommeisterschaft im NAVC.